

## BAB I

### PENDAHULUAN

#### A. Alasan Pemilihan Judul

Tujuan utama didirikannya perusahaan adalah untuk memperoleh laba. Cuna mencapai tujuan ini, sering kali perusahaan menghadapi berbagai masalah dan hambatan, baik yang berasal dari dalam maupun luar perusahaan, sesuai dengan perkembangan usahanya. Dari dalam perusahaan sendiri yang perlu mendapat perhatian khusus adalah mengenai biaya produksi.

Biaya produksi yang terdapat dalam suatu perusahaan industri terdiri dari unsur-unsur biaya bahan baku langsung, biaya tenaga kerja langsung dan biaya produksi tidak langsung, yang dapat diterapkan pada perusahaan tertentu dengan menggunakan sistem biaya standar. Dengan sistem ini manajemen dapat mengetahui apakah biaya yang sebenarnya terjadi sesuai, di atas atau di bawah biaya standar yang telah ditetapkan terlebih dahulu. Sistem ini juga sekaligus membantu para manager menjalankan fungsi perencanaan.

Biaya produksi yang telah ditetapkan tidak sesuai dengan kejadian yang sebenarnya, berarti terjadi penyimpangan biaya. Penyimpangan ini ada yang merupakan keuntungan ada pula yang bersifat kerugian.

Penyimpangan ini harus dianalisis, karena sangat berpengaruh terhadap pencapaian laba perusahaan. Analisis ini sangat perlu diteliti agar dapat diambil.



Langkah-langkah perbaikan dan menetapkan kebijaksanaan-kebijaksanaan baru dalam menetapkan standar untuk periode mendatang.

Dengan melihat permasalahan di atas yang mungkin timbul karena berbagai faktor yang dihadapi perusahaan pabrikasi dalam kaitannya dengan biaya produksi. Penulis merasa tertarik untuk mengadakan penelitian lebih lanjut dan menuangkannya dalam tulisan ilmiah dalam bentuk skripsi dengan judul : **“Perencanaan dan Pengendalian Biaya Produksi Pada PD. Aneka Industri dan Jasa Medan.”**.

## **B. Perumusan Masalah**

Setelah penulis melakukan penelitian pendahuluan pada PD. Aneka Industri dan Jasa Medan ditemukan masalah yang dihadapi perusahaan yang dapat dirumuskan sebagai berikut : “ pelaksanaan pengendalian biaya produksi yang ditetapkan PD. Aneka Industri dan Jasa Medan belum berjalan dengan baik dimana realisasi tidak sesuai dengan perencanaan. ”

## **C. Hipotesis**

Perumusan hipotesis adalah merupakan hal yang penting dalam melakukan penelitian, sebab hipotesis dipergunakan sebagai dasar pengumpulan data dan penarikan kesimpulan.

Menurut Winarno Surachmad “ Hipotesis adalah suatu jawaban, dugaan yang dianggap besar kemungkinan untuk menjadi jawaban yang benar.”<sup>1</sup>

---

<sup>1</sup> Winarno Surachmad, *Pengantar Penelitian Ilmiah*, Tarsito, Bandung, 1994, hal. 39.